## AUBIN La Departe, vendredic Liguin Des simulations d'accident pour sensibiliser les jeunes aux dangers de la route



Le scooter vient d'être percuté, son pilote s'envole dans les airs, comme son casque qu'il n'avait pas attaché.../Photo DDM

15 heures vient de sonner à l'horloge voisine, quand un grand choc attire les regards des 600 jeunes spectateurs, collégiens et lycéens, installés sur des chaises sur le site du plateau des Forges où vient de se produire un accident mortel.

Un jeune adolescent de 16 ans pilotant un scooter, vient de griller la priorité à une voiture qui va le percuter.

Une voiture qui roule à la vitesse autorisée en ville de 50 km/h, et pourtant ce choc va avoir des conséquences dramatiques pour le jeune du scooter, qui malgré la rapide intervention des services de secours, va perdre la vie malgré les soins prodigués.

Heureusement ce n'était que fictif, car il s'agissait d'une simulation d'un accident orchestrée par le cascadeur Jo Pégourier, auquel les jeunes spectateurs venaient d'assister. Cela dans un silence de cathédrale, car le « choc » a éteint le brouhaha juvénile.

« Malheureusement ce genre de situation arrive trop souvent sur nos routes qui « tuent » tous les



Il est trop tard pour le jeune pilote du scooter, recouvert d'un drap blanc et que le fourgon des pompes funèbres va emporter, tandis que les secours s'occupent de désincarcérer le chauffeur de la voiture./Photo DDM

jours 10 personnes et 20 jeunes de vos âges par semaine », abonde l'animateur de cette scène préventive, Robert Garcia, qui rappelle que « la route n'est pas un terrain de jeu. Il faut respecter les règles. Pas d'alcool, pas de stupéfiants quand on prend le volant, ni vitesse excessive et pas de téléphone portable ».

François Malgouyres, le proviseur du lycée d'Aubin qui depuis des années est le porteur de cette action de prévention sécuritaire, avait lui aussi insisté en préambule de cette simulation d'accident sur les dangers de la route. L'instigateur de ces journées de la Sécurité Routière, le CPE du lycée Christophe Perez, remercie les partenaires, les municipalités d'Aubin, Cransac, Firmi, Decazeville et Viviez pour leur prêt de matériel, Daniel Fernandez du Comité sécurité Routière Aveyron dans le cadre du PDASR, le SDIS, la Police. Il rappelle également la participation active à ces scènes d'accident des élèves du Lycée de la formation sapeur pompier volontaire, des BAC Pro des Métiers de la Sécurité, et des BTS MOS.

Il souligne « il n'y avait que 600 spectateurs jeunes et masqués, soit moitié jauge par rapport à d'habitude, ceci pour respecter les contraintes sanitaires ».